



Ecopetrol entrega bicicletas a niños y niñas en Altos de Cazucá

15 De Julio De 2025

Bogotá 15 de julio 2025-. Como parte de su programa de Voluntariado Corporativo, **Ecopetrol** entregó bicicletas a 11 estudiantes, 5 niños y 6 niñas del colegio Dios es Amor, ubicado en la comunidad de Altos de Cazucá, en Bogotá. Los menores, entre los 8 y 13 años, fueron seleccionados por su destacado desempeño académico y compromiso con su educación.

Estas se suman a las 195 que se entregaron en 2024, en localidades como Usaquén, Ciudad Bolívar, Los Mártires y Altos de Cazucá.

La iniciativa busca fomentar la movilidad escolar y reducir las barreras que enfrentan niños y niñas en situación de vulnerabilidad para continuar con su formación. Gracias a estas bicicletas, podrán llegar con mayor facilidad a sus clases, lo que contribuye a disminuir la deserción escolar y a fortalecer su motivación para seguir estudiando. Además del impacto directo en los beneficiarios, estas actividades fortalecen los lazos entre **Ecopetrol**, sus trabajadores y trabajadoras, las comunidades y el territorio, promoviendo una cultura corporativa basada en la conexión con los propósitos personales, la autenticidad y la humildad que nos caracteriza.



El segundo semestre de 2025 traerá nuevas jornadas de voluntariado enfocadas en el bienestar integral de las comunidades, incluyendo actividades de embellecimiento de escuelas, brigadas de optometría, siembras de árboles y espacios recreativos. Estas se llevarán a cabo en municipios como Orito (Putumayo), Barrancabermeja (Santander), Puerto Gaitán (Meta), Cartagena (Bolívar) y La Guajira.

La entrega de las bicicletas a los niños y niñas se realizó en las instalaciones de **Ecopetrol** en compañía del presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, y los vicepresidentes de los negocios y áreas corporativas, voluntarios de la Fundación GE y trabajadores de la Empresa.



Political Outlook con el apoyo de Orza, relacionamiento estratégico

Lea aquí el resumen de las noticias más relevantes de la semana en sectores de interés para la Comunidad AmCham ...



Ecopetrol entrega bicicletas a niños y niñas en Altos de Cazucá

Bogotá 15 de julio 2025-. Como parte de su programa de Voluntariado Corporativo, **Ecopetrol** entregó bicicletas a 11 estudiantes, 5 ...



Estar dentro del fuego

Colombia necesita que no miremos desde la barrera cómo unos pocos debilitan las instituciones, cuestionan la legitimidad del sistema electoral ...



Exportaciones de bienes y servicios superan los USD \$12,5 millones y fortalecen la competitividad regional

Zona Franca Santander registró exportaciones de bienes y servicios superiores a los USD \$12,5 millones (FOB) entre enero y junio ...



AmCham Colombia apoyará emprendimiento de turismo comunitario en el programa Scale

En esta nueva edición del Programa, 15 empresas del país recibirán formación, mentoría y acompañamiento estratégico para

acompañamiento estratégico para
fortalecer sus modelos ...



 Send us a message jivochat